

みなさんの元気な声を聞かせてください。おはようございます。

藤久保小の宝物は何ですか？校長先生はみんなの挨拶と笑顔が宝物だと思います。宝物は、みんなで作くり上げるものです。これからも自信をもって、もっと磨いていきましょう。

さて、今日は1学期の終業式です。4月の始業式に校長先生は、みなさんに「夢をもちましょう！」と話をしました。毎日の学習や努力がこれからのみなさんの夢につながっています。

例えば、この1学期、みなさんが一生懸命に頑張ったことは何でしょうか？校長先生は、勉強はもちろんですが、挨拶や黙ってする黙々清掃や先生や友達の話を中心に聞くこと、相手を思いやり仲よくする優しい気持ち、ニコニコ笑顔が藤小の自慢です。2学期は、「あいさつ、よく聞く、なかよし、ニコニコ笑顔」を合言葉にしていきたいと思います。

今日は、担任の先生から通知表をいただきます。校長先生は、藤久保小の先生方がみなさんの学習したことやできるようになったことをちゃんと見て、一生懸命に作って下さいました。みなさんのよいところをたくさん見つけてくれていたので、とても嬉しくなりました。

通知表に書かれているように、いろいろなことができるようになったのは、もちろんみなさんが一生懸命努力したからです。そして、みなさんの頑張りを手伝ってくれた人たちがたくさんいます。誰でしょうか？

まず、忘れてならないのは先生方です。先生方は、みなさんがしっかり学習できるように放課後、授業の準備をし、根気強く様々なことを教えてくださいました。

次に、おうちの方々です。おうちの方が一生懸命働いてくれるから、また、ご飯を作ってくれたり、洗濯をしてくれたり、みなさんの身の周りの世話をしてくれるから、みなさんはここで安心して勉強できるのです。

最後に、地域の方々も通学路の見守り運動などを通して、みなさんのことをあたたかく見守ってくれています。

このようにたくさんの人たちがみなさんの健やかな成長を願って、みなさんを毎日応援してくれたからこそ、みなさんはいろいろなことができるようになったのです。そのことを忘れず、感謝の心をもって「ありがとうございます！」を伝えましょう。

今日は、1学期の学校生活でできるようになったことをみんなで喜び日にしましょう。通知表には、「あゆみ」と書いてあります。これからも1歩1歩前に向かって笑顔で歩いていきましょう。

37日間の夏休みを楽しく、大切に過ごし、2学期も楽しく笑顔で学校生活を送りましょう！

暑い日が続きますので、熱中症には気をつけましょう。また、コロナウィルスなどの感染症にも気をつけましょう。交通事故も多いので、飛び出しは絶対にしない、自転車に乗るときは、ヘルメットをかぶりましょう。また、得意なことを伸ばしましょう。そして、今年の夏は、フランスでオリンピックとパラリンピックがあります。みんなで選手のみなさんを応援してたくさん感動しましょう。

これで、校長先生の話が終わります。